

～ 中高生サロンにお寄せいただいた意見等 ～

① 感想

- * とても楽しかった、居心地が良かった、安心して過ごせた
- * 思っていた以上に充実していた、無料とは思えない内容だった
- * 家と同じくらい安心できる場所だった
- * 初めてでも入りやすく、また来たいと思えた

② 居場所・雰囲気について

- * 一人でも友達とでも気楽に過ごせる
- * 少しにぎやかな雰囲気が安心できた
- * 同年代が多く、気兼ねなく過ごせた
- * 自分たちで過ごし方を選べる自由さがよかったです

③ 勉強・活動環境について

- * 友達と話しながら勉強できるのがよかったです
- * 集中して勉強ができる／勉強がはかどった
- * 自主勉強と休憩のバランスがちょうどよい
- * 自習室のように使えてありがたい

④ 飲食・備品について

- * お菓子、飲み物、スープ類が豊富で嬉しかった
- * 温かいスープや味噌汁でほっこりできた
- * 毎回お菓子の内容が違うのが楽しみ
- * 冷たい飲み物やアイスがあると嬉しいという声もあった

⑤ スタッフ・運営について

- * スタッフが優しく、話しかけやすかった
- * 困ったときにさりげなく声をかけてもらえて安心した
- * 細かな配慮が行き届いていると感じた

⑥ 開催頻度・時間に関する意見

- * もっと時間を長くしてほしい
- * 開催回数を増やしてほしい／毎月楽しみにしている
- * 部活動後でも利用できる時間帯だと嬉しい

⑦ 今後への期待・要望

- * このような居場所をこれからも続けてほしい
- * 中高生サロンのような場所をもっと増やしてほしい
- * 安全で、子どもが安心して過ごせるまちであってほしい

～ スタッフの想い ～

コロナ禍に小学生時代を過ごしたこの年代の子どもたちは、学校休校や行事の中止、外出自粛、マスク生活など、多くの「制限」を経験してきました。

大人にとっては過去の出来事でも、子どもたちにとっては、友達と話し、笑い、遊ぶ機会が失われた大きな時間だったと感じています。

中高生サロンは、「安心できる場所・仲間・時間を大切にした居場所」です。

大人から指図されることなく、同年代の中で自分たちのペースで過ごせる、守られた空間であることを何より大事にしています。

市内にはさまざまな居場所がありますが、そこに中高生サロンが加わることで、より子どもたちが自分に合った居場所を選べるようになりました。

月に1回の開催は決して多くはありませんが、だからこそ「ご褒美のような時間」として楽しみに来てくれる子どもたちがいます。

この時間が、心の安定の土台となり、次の一步へ進む力につながることを願いながら、これからも丁寧に続けていきたいと考えています。

子育て支援サークルあそびのいっぽ